

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 2 Ptas.; TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 4'50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRICIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Ferris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
los reclamos para la primera plana.
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
35 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esuelas mortuorias á precios coe-
vencionales.

Año XXVII.—Núm. 9.356

Valencia: Sábado 10 de Diciembre de 1904

Oficinas: Miñana, 7 y 9

Hotel de Cataluña

Calle de las Eursas, 4 y 6
junto á la p. Real
BARCELONA

Este establecimiento situado en el centro de dicha capital, ha sido totalmente transformado, tanto en cocina como en habitaciones y servicio por sus nuevos dueños AGUSTIN BAQUE, que estuvo durante algunos años al frente del Hotel de España, y su hermano, jefe que fué de la cocina del Restaurant del Hotel Continental.

Almuerzos desde 3 ptas.
Comidas desde 4 en adelante.
Hospedaje desde 6 ptas.
SERVICIO ESMERADISIMO

Caldereros en cobre

Hacen falta en los
Talleres Gómez, Grao de Valencia

CONCURSO

Casa Riera Hermanos

Peris y Valero, A F (antes Paz)
Premio exposto en sus escaparates para el mes actual

BASES
El concurso consiste en acertar á qué hora y minutos se parará el RELÓJ de la casa, el cual pondrá en marcha un Jurado.
Dicho reloj tiene cuerda para quince días.

HOTEL RESTAURANT DE ORIENTE

San Vicente, 84

SELETO Y VARIADO MENU
Per cubiertos y á la carta.
Se sirven cubiertos desde 2 pesetas en los salones del establecimiento, que estará abierto hasta las once de la noche.

ENFERMEDADES

NERVIOSAS y de la SANGRE

AGUDAS Y CRONICAS
Gabinete homeopático y sueroerápico.
Dr. GIMÉZ, calle del Mar, 4, pral., entrada por la de Luis Vives, 2. Consultas de 10 á 2

Clinica de enfermedades nerviosas y mentales

CABINETE ELECTROTERAPIA
DR. DR. BARTERNA
Catedrático y exmédico del Manicomio.—Plaza de Bonifrate (antes de la Fleta), 2. Consultas de doce á dos

Notas del día

En el Senado continuó discutiéndose la ley de represión del anarquismo, mostrándose el Sr. Maura conforme con la definición y estudio que del anarquismo había hecho el señor Montero Ríos, pero diciendo que era imposible llevar á la práctica la concepción abstracta del jefe de los demócratas.

En el Congreso siguió el debate del proyecto de ley para procesar á diputados y senadores, diciendo el Sr. Burell que dicho proyecto reconoce por origen las malas pasiones y que lo ha formulado el Sr. Maura por odio á la prensa y para vengarse de ella.

Después de intervenir en el debate otros diputados, el ministro de Gracia y Justicia declaró que si las minorías querían podía llegarse á una fórmula de concordia en lo que se refiere á la jurisdicción del Supremo de Guerra, estableciendo la distinción de los casos en que ha de intervenir dicho tribunal, y así se combinó, retirando la comisión el dictamen para modificarlo.

Las últimas impresiones políticas dan por aplazada la crisis, resultando, hasta enero próximo.

Ahora lo que preocupa son las dificultades que presenta la provisión de la vacante que ha dejado el marqués de Figueroa de primer vicepresidente del Congreso.

El marqués de Mochales, al que se ha ofrecido la cuarta vicepresidencia, no la acepta, pues aspira á la primera, y los otros tres vicepresidentes amenazan con dimitir si no «se corre el turno», como ha sido siempre costumbre.

La cuestión puede tomar caracteres de conflicto para el Gobierno.

Anoche quedó sobre la mesa del Congreso la proposición siguiente:
«Los diputados que suscriben proponen á la Cámara se sirva declarar que vería con gusto que el Gobierno adoptara las medidas necesarias para contener en un límite prudencial el precio de los artículos de primera necesidad.—Palacio del Congreso, etc.—Rulz Jiménez, conde de Garay, Ruiz Griñals, Romanones, Portago, Morayta»

Los restos del rey D. Jaime III

El real decreto de la Presidencia del Consejo, que ha publicado la Gaceta, dice así:
«Artículo 1.º Los restos mortales del rey D. Jaime III, que se encuentran sepultados en la santa Iglesia Metropolitana de Valencia, serán trasladados á Palma de Mallorca y enterrados en la capilla de la Santísima Trinidad de su Iglesia Catedral, mandada construir por el rey D. Jaime II para su propia sepultura y la de aquellos de sus descendientes que á él le eligieron.
Art. 2.º Los ministros de Gracia y Justicia y de la Gobernación darán las órdenes oportunas para que los Cabildos catedrales de Valencia y Mallorca, y las Diputaciones provinciales de Valencia y Baleares, nombren las comisiones correspondientes que reciban y hagan entrega de los reales restos, dispongan las formalidades para su traslación y cuando necesario sea al mejor cumplimiento de este decreto.»

COMENTARIO

LA FE PERDIDA

Claro es que no son teoremas de matemáticas las demostraciones que puede proporcionarnos el *Año Cristiano*. Pero si recurrimos á la autoridad de este libro es cosa bien fácil el encontrar argumentos verdaderos para luchar contra esa estúpida forma moderna de la hipocresía y la vanidad intelectual que se llama *preocupación de la desprecupación*.

En su «Lógica de la Ciencia» escribe Pelorce: «Nuestras creencias guían nuestros deseos y regulan nuestros actos. Kant proclamó la necesidad de una fe racional. Jacobi afirmó la existencia de la fe como un hecho psicológico, «fe para la vida, sin la cual—dice—no podríamos salir de nuestra casa, ni sentarnos á la mesa, ni acostarnos».

En su base psicológica, como en su condición lógica, la necesidad de la fe—que se puede hacer patente al espíritu del hombre en una circunstancia determinada de su vida, á los 20 años, como á los 40, como á la hora suprema de dar sus adios al mundo,—se determina por la desigualdad existente entre lo cognoscible del objeto, de cuyo inagotable é infinito, y el poder de conocer del sujeto, siempre limitado y finito.

«Supone la fe—según la exacta expresión de González Serrano—la existencia de lo cognoscible más allá de nuestra percepción, y á ello es á lo que se adhiere, aunque no lo ve.» Así aparece toda verdad preñada interiormente de misterios y de nuevas verdades, y resulta que quien más sabe, más y más profundamente cree. El ignorante es el que puede ir al feichismo, á la superstición y con ella al escépticismo.

Y por lo que hace referencia concretamente á la posibilidad de reobrar la fe perdida, claro está que negar el hecho, equivale á negar la constante mutación de nuestros estados de conciencia psicológica, lógica y moral.

Es La Bruyère, el más profundo y agudo y perspicaz de los grandes analistas franceses, quien enseña y quien inspira la siguiente discreta reflexión al más grande poeta del pasado siglo: «Mal elogio de un hombre es afirmar que sus opiniones políticas (como las religiosas y las filosóficas y todas) no han variado un ápice en el espacio de 40 años. Es lo mismo que decir que para él no ha habido ni experiencia de cada día, ni reflexiones muy íntimas sobre los hechos. Es lo mismo que alabar al agua de estar quieta, á un árbol de estar muerto. Es preferir la ostra al águla. Muy al contrario sucede; en la opinión todo varía. En las creencias nada es absoluto, sino su moralidad interior. Y esta moralidad no es asunto de opinión, sino de conciencia...»

Aquí terminaba el presente artículo—que no se ha publicado hace algunos días por razón de la más imperiosa actualidad de otros originales—escrito y compuesto, recibo una muy atenta carta del Sr. D. Mariano Cuber, en la cual se digna este celebrado y popular escritor hacerse cargo de algunas ideas de las que yo procuraba defender en mi anterior *Comentario* «El Regreso al Cristianismo», tiene la bondad de darme algún cariñoso elogio, no por injusto—valga la verdad,—menos grato, y el buen humor de oponer considerables reparos á la doctrina de aquel artículo, sentando pasmosas y originalísimas teorías de una estética que—valga la verdad también—sólo se salva de lo vulgar por lo... ingenioso.

Tengo muchas razones para considerar como maestro al Sr. Cuber, porque aunque sea él casi un desertor del campo de los estudios literarios y haya tenido la desgracia de dejarse arrastrar por ambiciones menos ideales, que le obligan al olvido de las letras... yo tengo la virtud de seguir oyendo al verdadero ingenio hasta cuando calla. Sé de antiguo que tratar con él, siempre es aprender mucho. Y como el pelearse también es una forma del trato, si las polémicas ideológicas no aburriesen al respetable público, yo hallaría una gran satisfacción en el honor de discutir con el Sr. Cuber. Pero había de exigirme cierta formalidad; poquitas bromas, y menos tan pesadas como esta de su carta. ¡Mire V. que salir me también el Sr. Cuber con lo de que «la fe perdida jamás se recobra!»

Me produjo una impresión fantástica esa vulgaridad, escrita por un hombre que, aparte el esclavismo del criterio, lo cierto es que siempre me ha merecido la más alta y sincera estimación intelectual. Pero por muchos que sean los privilegios del talento, no tiene él la virtud de convertir en axioma el absurdo. Hay que oponer á su osadía de arletracista vano el humilde «Amicus Plato, sed magis...» que por el momento puede tener esta traducción libre: Sr. Cuber, en literatura—como en política—es mucho más cómodo y menos peligroso seguir al vulgo que contradecirle, haciéndole ver sus errores de cada día, sus injusticias de cada hora, sus olvidos tantas veces imperdonables, sus entusiasmos casi siempre absurdos...
ANTONIO SOTILLO.

Buque misterioso

Se halla en nuestro puerto, anclado frente á la comandancia de Marina, el yate de vapor *Onore*, el mismo que cuando estuvo no hace mucho tiempo en aguas de Bilbao llamó extraordinariamente la atención del público, que calificó dicha embarcación de «buque misterioso», suponiéndole dedicado al espionaje de la escuadra rusa del Báltico.

Un periodista, deseoso de comunicar impresiones acerca de este barco, ha estado á su bordo, y como resultado de la visita, ha escrito lo siguiente:

«Desde luego hubimos de notar las severas órdenes dadas por el capitán para evitar la repetición de lo ocurrido en Bilbao.

Esto no obstante, fuimos cariñosamente recibidos en la cámara del buque, que está riquísimamente amueblada y decorada con gusto exquisito.

Conversamos un buen rato con el capitán del yate, que es persona de vasta ilustración, y todos nuestros esfuerzos resultaron inútiles. Solo pudimos averiguar que el precioso buque es propiedad de la señorita Lucile Boruli, residente en París, la cual lo adquirió en el mes de agosto último para su recreo.

Desde dicha fecha en que salió del puerto de Amberes, ha visitado los puertos de Dartmouth, Plymouth, La Pallice, Arcachón y otros.

El capitán, al hablar, sea en castellano, sea en francés, lo hace con marcado acento italiano, aunque más bien representa ser de nacionalidad norteamericana.

La tripulación está compuesta en su mayoría de esoceses, y llama la atención el uniforme de algunos marineros que usan bota alta negra, calson corto, camiseta azul marino con

iniciales E. N. P. y un gorro azul terminado en punta.

El capitán nos rogó le dispensásemos su forzada reserva cuando le interrogamos acerca de la verdadera finalidad del buque en cuestión.

Dijonos que lo tenía terminantemente prohibido, y hubimos de retirarnos sin poder satisfacer la natural curiosidad de nuestros lectores, aun cuando la impresión que sacamos de nuestra visita es la de que se ha fantaseado mucho al hablar del yate *Onore*, que si algo tiene de misterioso, no creemos que se relacione para nada con la actual guerra ruso-japonesa.

Nosotros opinamos que se trata sencillamente de un yate de recreo, en el que viajan sus dueños, quienes, en uso de su perfecto derecho, no quieren que nadie les visite. Y esto, que nada tiene de particular, ocurre en tierra como en el mar.»

Ayuntamiento

Sesión de anoche

Después de la conferencia secreta de que dimos ayer cuenta, comenzó la sesión á las seis de la tarde, presidiéndola el Alcalde señor Polo. Por Secretaría dióse lectura al dictamen de la comisión de Hacienda, en el que se expone: 1.º la cantidad que el Gobierno deberá deducir por razón de la reforma; 2.º la cantidad que el Ayuntamiento debe rebajar al arrendatario por la supresión de los derechos del Tesoro y resargo municipal; 3.º déficit que resultará en el presupuesto municipal por la supresión del gravamen sobre el trigo y sus harinas; 4.º medios de cubrir el déficit que resultará en el presupuesto, y 5.º impuesto sobre las cervezas.

Hablaron los Sres. Martínez Aloy y Cuber, y se aprobaron los dos primeros extremos. El Sr. Cuber propuso, para enjugar el déficit que resultará en el presupuesto, atenerse al artículo 25 de la ley de 19 de julio último sobre recargos municipales. El Sr. Martínez Aloy que se rebajaran á 100 000 pesetas las 209 000 consignadas para la fachada del Ayuntamiento recayente á los solares de San Francisco, y dejar en 25 000 las 75 000 consignadas para los viveros municipales. Combatió la enmienda el Sr. Cuber é interviniéron en el debate, que fué tomando calor por grados, los señores Guillot y Vicente.

El primero de éstos presentó otra enmienda, que retiró luego, proponiendo que se suprimiera el impuesto de consumos, compensándose este ingreso con el de un día de alquiler á todos los propietarios de fincas urbanas. La primera fué desechada en votación nominal por 17 votos contra 9.

El Sr. Cuber presentó verbalmente una proposición pidiendo para enjugar el déficit la supresión de la Guardia municipal.

Esto dió origen á acalorado debate, que en algunos momentos degeneró en disputa. Pidiéron á un tiempo la palabra varios concejales para comparecer de esta proposición, mientras el Alcalde, agitando nerviosamente la campanilla, se negaba á que la proposición fuera discutida.

El escándalo subió de punto al manifestar el Sr. Cuber que para dar gusto á los que le interrumpían, proponía la supresión de lo consignado para instrucción pública, «pues, decía, cuanto más bruto sea el pueblo, mejor para nosotros».

Las protestas sucedieron sin interrupción á estas últimas palabras, y el Alcalde llegó á amonestar á los concejales, ordenando que entrase la Guardia municipal para despejar el salón.

Restablecida un tanto la calma, oyose decir al Sr. Cuber «Yo hablo para que se me entienda y lo que digo lo sostengo aquí y en todos los terrenos...»

Pasada la tormenta, el Sr. López (D. A.) presentó otra enmienda, originándose nuevos incidentes, que terminaron con la aprobación del dictamen.

Levantóse la sesión á las ocho de la noche.

Los concejales permanecieron largo rato en el despacho del Alcalde, comentando lo ocurrido.

Nosotros, dado el estado de los ánimos, nos abstenemos de hacer ninguno.

Que los haga el público.

He aquí el aumento que tendrán algunos artículos en virtud del acuerdo anterior:

Grasa mineral, 7 céntimos y 500 milésimas los 100 litros; alcohol de aguardiente, 8 céntimos y 682 milésimas los 100 litros; alcohol de brisa, 3 pesetas, 76 céntimos y 700 milésimas los 100 litros; vino mayor de 15, 1 peseta los 100 litros; vino mayor de 15, 1 peseta los 100 litros; cerveza, 9 pesetas, 87 céntimos y 500 milésimas los 100 litros; arroz, 25 céntimos los 100 kilos; cebada, 10 céntimos los 100 kilos; pescado inferior, 2 céntimos los 100 kilos; carbón vegetal, 6 céntimos los 100 kilos; carbón cok, 3 céntimos los 100 kilos; aceitunas adobadas, 10 céntimos los 100 kilos; sal, 200 milésimas los 100 kilos; Gallinas, una, 3 céntimos; perdices, una, 15 céntimos; pollos de 1.000 gramos de peso, uno, 15 céntimos; pollos de 600 gramos de peso, uno, 5 céntimos; nieve y hielo, 6 céntimos y 84 milésimas los 100 kilos; clara, 3 pesetas y 90 céntimos los 100 kilos; estearina, 5 céntimos los 100 kilos; paja, 4 céntimos los 100 kilos; el impuesto sobre el salvado se transforma en arbitrio. Con lo que se calcula que se ha de recaudar en dicho aumento, bastaría para cubrir la baja por concepto de harinas y trigos, quedando todavía un déficit de 14 000 pesetas.

Alcoholeros vinicos

A las once y media se ha reunido en el Ateneo Mercantil gran número de fabricantes de alcohol vinico, bajo la presidencia de D. Miguel Alamá, quien se ha lamentado de la vigente ley de alcoholes, entendiendo que ha venido á matar la fabricación de alcohol estílico y por ende la vinicultura.

El Sr. Dionis ha dado cuenta de una junta administrativa celebrada en la delegación de Hacienda, á la cual asistió dicho señor en representación del denunciado.

La junta, fundada en que el denunciado no había dado cumplimiento al art. 49 del reglamento, le condenó á más de 9.000 pesetas de multa.

El Sr. Dionis ha añadido que formuló voto particular, por entender que el fabricante estaba autorizado provisionalmente para trabajar, en virtud de un telegrama del director general de Aduanas al inspector jefe de alcoholes de esta provincia, teniendo presentadas, como tenía, las tres declaraciones juradas que previene el reglamento.

Después de comentar este asunto, á fin de evitar contingencias futuras, se ha acordado que vaya una comisión á Madrid, al objeto de conferenciar con el director general del ramo

y con el ministro de Hacienda, ya que esta cuestión es de grandísima importancia para todos los fabricantes de alcohol vinico, puesto que la Administración tiene un criterio tan cerrado que no atiende ni órdenes tan claramente comunicadas como la contenida en el siguiente telegrama:

«En contestación telegrama V. S. ayer, quedan autorizados provisionalmente para seguir funcionando fábricas destilación alcohol vinico, cuyos aparatos se hayan declarado ó se declaren sin demora, dando plazo prudencial para cumplimiento detalles reglamentarios. Comuniquen esta resolución administradores principales Grao y Cartagena é inspectores.»

Reconociendo todos la necesidad de que vaya á Madrid la comisión, se ha acordado que gestione la aclaración de lo dispuesto en el transcrito telegrama, la casación del fallo del tribunal administrativo en el caso que el señor Dionis defendió y lo concerniente á guías, garantías para los derechos, depósitos particulares, extracción de vino de los almacenes, vendis y otros particulares.

Han sido designados para que vayan á Madrid D. Miguel Alamá y D. Lorenzo Dionis, presidente y vice del Sindicato.

La reunión ha terminado á las 12'45.

Feria de Navidad

Subasta de puestos

Como teníamos anunciado, ayer tarde comenzó en el Ayuntamiento la subasta de puestos con destino á barracones para la próxima Feria de Navidad.

He aquí las parcelas sacadas á concurso y la cantidad obtenida por cada una de ellas:
Un circo, por 2.502 pesetas; tres cinematógrafos, por 2.470; siete locales para tiros al blanco, por 1.829; dos para carrusel, por 810; cinco para salones Variedades, por 2.076; y tres puestos para refrescos, por 57.

Comparando estos datos con los del año anterior, se observa ya una gran baja en el precio alcanzado en las parcelas subastadas, y por esta causa mostraba esta mañana su disgusto el presidente de la comisión de Fiestas Sr. Fajarnés, pero á este propósito hay que tener en cuenta que las condiciones en que se encuentra la comisión este año son muy distintas al del pasado, pues así como en aquél, por ser la primera vez en que los puestos se sacaban á subasta, la mayor parte de los espectadores no lo supieron hasta encontrarse en Valencia con todo su convoy y equipajes, y una vez aquí, y al encontrarse con dicha subasta, optaron por acudir á ella ó marcharse, pujándose los puestos á gran precio, pues eran más los licitadores que sitios en la Feria había.

Este año la decoración ha cambiado por completo. Estos industriales se han constituido al parecer en Sociedad de defensa, poniéndose de acuerdo y no presentándose en Valencia hasta saber positivamente si pueden alcanzar sitio ó no en condiciones ventajosas, á cuyo fin dióse han enviado delegados que los representen. Si á esto se añade que el número de licitadores hasta ahora es menor que el de parcelas á subastar, no es de extrañar que los resultados sean menos positivos para el Ayuntamiento.

Para atajar en parte esta deprecación, el Sr. Fajarnés parece trata, de acuerdo con la comisión, modificar en algo el plano de la feria, teniendo dos ó más parcelas para habilitarlas para circo, puesto que fueron varios los postores que se presentaron á la subasta del circo que se sacó con arreglo á dicho plano.

No sería tampoco de extrañar que la subasta de los puestos que quedan no terminase hoy, como estaba anunciado, y poder de este modo introducir la mencionada modificación.

La Leprosaría de San Francisco

En el Instituto Médico-Valenciano se han reunido esta tarde en Asamblea general los patronos de la Leprosaría de San Francisco de Borja, leyéndose 53 adhesiones.

Por fallecimiento del presidente, que lo era el señor Cardenal D. Sebastián Herrero y del vicepresidente 1.º señor marqués de Montorná, ha ocupado la presidencia el señor conde de Montornés.

Leida y aprobada el acta de la última junta, el notario Sr. Castell ha procedido á la lectura de la erudita Memoria redactada por el secretario Sr. García Guñjarro, comprensiva de los trabajos realizados por la junta de gobierno para conseguir la instalación de la leprosería en Fontilles.

Después se han rendido cuentas, resultando que se han recaudado 57.992 pesetas por diferentes conceptos y se han gastado en adquisición de terrenos y obras 55 076'25, quedando un remanente en caja de 2.023 pesetas.

Han sido aprobadas provisionalmente hasta dentro de quince días que lo serán en definitiva, para que los patronos puedan examinar los comprobantes.

Después el señor conde de Montornés ha dado cuenta del fallecimiento del presidente y del vice primero y levantado la sesión para que los asambleístas se pusieron de acuerdo en los que habían de sustituirlos.

Reanudada la sesión, han sido elegidos por aclamación los señores Arzobispo de Valencia y D. Rafael Rodríguez de Cepeda.

También fueron nombrados patronos honorarios el Instituto Médico Valenciano, los médicos D. Jaime González, de Jávea; D. Joaquín Aguilár Jordán, de Valencia, y D. Augusto Gómez, de Denia; el P. Leandro Calvo, de las Escuelas-Pías de Gandia, y D. Máximo Gastaldi, director del Boletín *La Lepra*.

Se ha discutido si el sanatorio debía ser nacional ó regional, acordándose que dictaminase sobre este estremo el Instituto Médico.

Por último, se ha dispuesto autorizar á la junta de patronos para hacer toda clase de propaganda, crear organismos con objeto de arbitrar recursos para el caso de que se recaudaran las obras de la Leprosaría, y dar las gracias á cuantos ayuntamientos han pedido á la junta de patronos la continuación de dichas obras.

Noticias locales

La mañana de hoy ha sido hermosa, brillando el sol espléndido, y por la tarde han vuelto á aparecer las nubes, acunándose más el molesto Oeste, que no cesa de soplar. La temperatura media es 13 á 16, y la presión barométrica de 751 mm.

Hoy se ha celebrado en el parroquial Iglesia de San Nicolás la fiesta anunciada en honor de la Inmaculada Concepción.

Como quiera que el programa de esta solemnidad lo anunciáramos oportunamente y detalladamente, nos limitaremos á ocuparnos del notable sermón pronunciado por el canónigo de Teruel D. Antonio Buj.

En el exordio ha dirigido un cariñoso saludo al pueblo valenciano, comparándolo con el aragonés al través de la Historia, haciendo con este motivo profundas consideraciones y empleando bellísimas imágenes, resultando una verdadera obra maestra en el arte oratorio, y en su discurso, ajustado en un todo al dogma y enriquecido con argumentos dentro de la ciencia moderna, convergentes en un todo al tema elegido, ha dejado tan plenamente satisfecho al numeroso auditorio, que al terminar la solemnidad digna del fin á que se dedicaba, los elogios al Sr. Buj han sido tan entusiastas como unánimes.

Última grande que su estancia entre nosotros sea brevísima, privándonos de oír su autorizada palabra, al exponer lo cual creemos reflejar fielmente la opinión de cuantos han tenido la satisfacción de escucharle.

En el ejercicio del quinario celebrado esta tarde en la Metropolitana Basílica, y al que ha asistido extraordinaria concurrencia, ha predicado el canónigo D. Marcel López Criado, quien con gran elocuencia y unión evangélica, ha desarrollado esta proposición: «La Virgen María Inmaculada anunciada en el Antiguo Testamento.»

Licor Carmelitano.

Único licor de postre y sobremesa.

Las Obrerías Mayor y Menor de la parroquia de San Bartolomé, en unión de la Asociación de Señoras de la Inmaculada de esta parroquia y de la Juventud Católica, celebrará mañana la fiesta dedicada á la Inmaculada con arreglo al turno establecido en el programa oficial de las fiestas jubilaires.

La banda de música del Patronato de la Juventud Obrera dará esta noche una serenata en la plaza de San Bartolomé. El rotulo colocado sobre la puerta de la capilla de la Comunidad, recayente á la de esta plaza, estará espléndidamente iluminado.

Mañana al amanecer, la referida banda tocará diana por las calles de dicha feligresía; á las siete y media se dirá una misa de Comunidad, con motetes cantados, por la Escolanía de dicho Patronato, y á las diez y media será la solemne, en la que oficiará el Dr. D. Pedro Llopis, pronunciará el panegirico el canónigo lectoral D. Miguel Sirvent, y se cantará la misa de Santa Cecilia, de Gounod, y al *Introsito*, *Gradual* y *Comunión*, los laboradores del padre Baixanli, S. J. Dicho templo ha sido adornado con exquisito gusto, y para tal fiesta estará profusamente iluminado.

Bon Habana.

Bonquet exquisito. Envajecimiento garantizado.

Para solemnizar el quincuagésimo aniversario de la Declaración Dogmática de la Inmaculada Concepción de María, la junta de gobierno de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de esta capital ha acordado se cancelen todos los empeños de ropas de lana, serie I, de una á cinco pesetas, efectuados hasta el día 8 del actual, tanto en las oficinas centrales como en la sucursal que en la calle de la Jaberona Nueva tiene establecida dicho establecimiento benéfico, pudiendo, en su consecuencia, pasar los interesados á recoger gratuitamente sus prendas, todos los días laborables, á las horas reglamentarias, desde el próximo lunes hasta el día 31 del corriente mes. Transcurrido dicho plazo perderán los empeñados todo derecho á dicho beneficio.

Felicitamos á la mencionada junta por su caritativo acuerdo.

SALON CUESTA APARATOS FOTOGRAFIA

Bajo la presidencia de D. José Alberola se ha reunido esta mañana la Junta de Obras del Puerto. El presidente ha dado cuenta de las gestiones realizadas para que la Junta continúe funcionando con las mismas atribuciones que hoy tiene. Después de comentar los telegramas y telefonemas cruzados, se ha acordado que, si el resultado de la reunión magna que esta tarde ha de celebrarse en Madrid no fuera completamente satisfactorio, marchen mañana á la corte el presidente Sr. Alberola y el señor Pinto, diputado provincial.

Dicen de Madrid que anoche, después de terminada la sesión del Congreso, el Sr. Lacierva conferenció con el Sr. Maura sobre la fórmula de arreglo propuesta por la comisión de reformas de la Marina á los representantes de las Juntas de Obras de Puertos en la cual se propone que las Juntas continúen dependiendo del ministerio de Obras públicas, excepto en la parte que se refiere á las reformas de los puertos, que entenderá el ministerio de Marinas.

No son muy satisfactorias las noticias que esta tarde ha recibido de Madrid el señor presidente de la Diputación, por lo que ha resuelto marchar en seguida á Carcagente, á fin de tomar mañana el correo de Madrid. A la estación ha ido á despedirle todo el personal de secretaría.

El Sr. Pinto marchará también mañana á la corte.

TEATRO PRINCIPAL.

Tarde, Aida.—Debut, Tenor Gomis.

Según anunciamos, esta tarde por la Central de Aragón y en el tren de la 1'45, ha marchado á Teruel el primer batallón del regimiento de Tetuán que va á guarnecer aquella plaza.

A la estación han acudido á despedirle el general jefe de Estado Mayor D. Luis Moncada, el de brigada D. Demetrio Guena y todos los jefes y oficiales de los cuerpos é institutos de la guarnición frances de servicio.

El Capitán general Sr. Loño, el Gobernador militar Sr. Ximénez Sandoval y el general de división Sr. Alonso Gáscón no han ido por hallarse algo daltados, pero han enviado á sus respectivos ayudantes.

El embarque de la fuerza se ha hecho con toda regularidad, yendo muy bien acondicionado.

Van dos jefes, 14 oficiales y 216 individuos. La bandera, enfundada, ha sido colocada en un departamento de primera clase. Llegarán á Teruel hoy á las ocho de la noche.

Bon Habana.

Recomendado por eminentes médicos para los convalecientes por su exquisita pureza.

También hoy ha habido alboroto estudiantil. En la Universidad entraron en clase a primera hora todos los alumnos...

Ron Habana. En competencia con los mejores fabricados en Cuba.

Como otras veces, hoy merece nuestros elogios la acreditada fábrica abastidera de la señora viuda de M. Barrera...

Por real orden ha sido nombrado vocal de la Junta provincial de Instrucción pública el concejal de este Ayuntamiento D. José Aguilar y Blanch.

Mañana, como día festivo, la Banda Municipal amenizará el paseo de la Glorieta de once y media a una de la tarde...

Las experiencias hechas en los hospitales con la Cascarine Leprince en el tratamiento del estreñimiento crónico...

Una comisión de representantes de diferentes Sociedades obreras del Grao ha visitado al señor Gobernador...

En la reunión que, como dijimos, estaban celebrando ayer a última hora los obreros de las Sociedades federadas del puerto...

Relacionado con la actitud de las Sociedades federadas de nuestro puerto ha recibido el presidente de la Cámara de Comercio de Valencia el siguiente telegrama:

Cartagena 9, 10'30. Sociedades comerciantes y cargadores, navieros y consignatarios, me ruegan haga presente a V. para que lo comunique al comercio...

Noticias militares. Las oficinas del 7.º regimiento mixto de Ingenieros, de nueva creación en esta plaza, se instalarán en el antiguo Principal de la plaza del Mercado.

Ha sido autorizado el regimiento de Guadalupe para invertir 3.115 pesetas en prendas menores con destino a sus individuos.

Ha sido nombrado capitán de almacén del regimiento de Mallorca D. Gabriel Mangada.

En el establecimiento de papeles pintados y objetos decorativos del Sr. Lloréns se ha recibido estos días una magnífica colección de telas, la última palabra de lo moderno para el decorado de habitaciones...

También había espuesto un gran surtido de paravientos, a precios reducidos.

El orfeón valenciano El Micalet celebrará mañana una velada musical, siendo indispensable la presentación del recibo corriente.

Alfombras. Se realizan las existencias de una acreditada fábrica. Moquetas desde 2'75 pesetas; terciopelo ruso, 2'75; yates para alfombrar, 0'50 pesetas vars.

Comercio de San Francisco de Asís, de J. Porta Bernabé. Calle San Fernando, 1 y 3, junto al Mercado.

El río Turia ha experimentado esta madrugada una regular crecida, siendo las aguas rojizas y cenagosas.

Signe abierta en el Hotel de Roma la exposición de las escopetas «Marex Jabali».

Las secciones de Ciencias Sociales, Educación, Agricultura e Industria y Artes de la Económica de Amigos del País, celebrarán sesión el lunes próximo...

El mejor café del mundo, marca la Estrella, depósito papelería Ferrandis, Zaragoza, 2.

El briebarca italiano Teresa G. que, como recordarán los lectores, quedó encallado en la playa del Saler durante el pasado temporal, fué vendido ayer en subasta pública por la cantidad de 8.000 pesetas.

Caballeros! Para trajes a medida ricos como paños, corte inglés de 5 a 20 duros. El Nos-Plus-Ultra, 4, Paz, 4.

Se ha remitido a informe de la comandancia general de Ingenieros el plano y proyecto de la nueva fábrica de Tabacos por lo que pueda afectar a los cuarteles de San Juan de la Ribera...

El despacho del Alcalde ha estado hoy desierto. El Sr. Polo estuvo temprano en las Casas Consistoriales...

En la orden del día para la sesión que celebrará el Ayuntamiento el próximo lunes figuran 38 dictámenes. El primero de ellos es de la comisión de Mataderos...

Una comisión de estudiantes ha estado hoy en el Ayuntamiento, significando su propósito de construir una lápida que conmemore los tristes sucesos ocurridos en la Universidad de Salamanca el año último...

La Alcaldía ha publicado hoy un bando haciendo saber que, habiendo llegado a su noticia quejas de algunos vecinos por no haber recibido la hoja para el empadronamiento...

El señor Gobernador decretó ayer tarde la reposición del alcalde de Bellreguard D. Longinos March y de concejales D. Javier Borrás y D. Carlos Cremades...

Contra la providencia del juez de Engrera sobreseyendo la causa a los citados funcionarios de Chella y Llosa, ha reclamado el fiscal de S. M. y se ha nombrado acusador privado al letrado Sr. Carreras.

Los socios de la Unión Escolar del Ateneo Científico se reunieron anoche, nombrando a la comisión organizadora de exoneraciones en la siguiente forma: Presidente, José Carrera Barrera; vices, Luis Gil Fiol; secretario, Antonio López Espinosa...

En la plaza de Toros se celebrará mañana una función ecuestre y acrobática, en la que habrá dos extraordinarios debuts de célebres maronistas...

GRAMOFONOS-CUESTA. A las una y media de esta tarde se ha presentado en el Ayuntamiento una comisión de obreros sombrereros a poner en conocimiento del señor Alcalde y del ingeniero Sr. Blanco el funcionamiento de una caldera de vapor...

En la Diputación provincial se ha intentado hoy la subasta para el arriendo de la plaza de Toros. No se ha presentado postor alguno.

La carne líquida que prepara el Dr. Castell es el tónico más potente que se conoce, pues tiene un gran valor nutritivo.

El legítimo Jarabe Climent Saind cura anemia, escurfina, tisis e inapetencia.

TRAJECITOS, varios modelos. Trajecitos, desde 6 pesetas. Makferlanes, desde 14 pesetas. Gabanes novedad, desde 10 pesetas.

La acreditada pañería y sastrería «The Smart» de la calle de la Paz, 15, y Cruz Nueva, 1, se ve favorecida por las personas de buen gusto...

Desviaciones de la columna vertebral, torceduras de las piernas, obesidad, prolapso de la matriz, etc. HERNIAS (quebraduras).

Don Jerónimo Farré Gamell. Calle de Peligros, 1 duplicado, entresuelo.

Sucesos. Robo. Un sugeto llamado Francisco Gadea Llopés, tomó ayer un carrito de mano de casa D. Domingo Borreg...

Juego prohibido. La Guardia civil de Chella sorprendió anoche en el café de Bobalite a unos sugetos que se entretenían tirando de la oreja a Jorge.

Ebrio. En la calle de Pasonal y Genis la Guardia municipal ha recogido esta tarde a un muchacho de 14 años...

Ardid frustrado. En la estación Central de Aragón ha sido detenido por la policía un sugeto llamado Marcellino del Toro...

Interrogado por el jefe de policía, ha declarado no ser cierto el robo, y que la causa de lamontarse era para ver si se le concedía pasaje gratis...

GRAMOFONOS HERCULES. Se ha remitido a informe de la comandancia general de Ingenieros el plano y proyecto de la nueva fábrica de Tabacos...

GRAMOFONOS-CUESTA. CORs artísticos. Bajos elegantes, precios sin competencia. A. Miró, Paz, A. P.

Antes de comprar artículos de perfumería y objetos elegantes para regalos, visitar «El Emporio Valenciano», Cruz Nueva, 1 (detrás de fondas de París).

Licor Carmelitano. Insustituible tónico del sistema nervioso.

Con suma complacencia damos cabida en nuestras columnas a la siguiente invitación: «Le Président de la Chambre de Commerce Française a l'honneur d'inviter Messieurs les membres de la Chambre de Commerce et tous ses compatriotes...»

Le ha sido notificado por la Alcaldía a don Vicente Barreda haber sido nombrado vocal de la Junta local de Reformas Sociales en calidad de médico municipal.

SOMATOSE. En la convalecencia. Se halla vacante en la Catedral de Santander una canonjía que se ha de proveer por oposición...

La mayor parte de los purgantes irritan. Las Aguas y Sales de Mediana producen efectos inmediatos, sin irritación ni molestia.

La Benemérita, sociedad de sargentos, cabos y soldados licenciados del Ejército y Armada, celebrará junta para la elección de cargos mañana...

Interesa a los hermiados. Los días 15 y 16 de diciembre estará en Valencia el acreditado especialista Sr. Vidal, director de la reputada casa Vidal Hermanos...

En el triquet de Pelayo se jugará mañana a las tres un gran partido de pelota a 50 tantos y a escalera por encima cuerda...

La Sociedad L'Antigor, en vista del gran éxito alcanzado en la última velada teatral y a ruegos de varios socios...

En la subasta que, según nos anunció el telégrafo, celebró ayer el Banco de España de títulos de la Denda Interior...

Esta tarde, y después de haber estado encerrados dos días en el cuartelillo del Gobierno civil, han sido puestos en libertad los capitánistas que anteaer se arrojaron al ruedo de la plaza durante la lidia del último toro...

Una noticia de interés para los navieros nos comunicó anoche el telégrafo y es la de que en virtud de la reclamación formulada por la Asociación de capitanes, pilotos y armadores de la Marina mercante...

El mejor café del mundo, marca la Estrella, depósito papelería Ferrandis, Zaragoza, 2.

El señor Gobernador decretó ayer tarde la reposición del alcalde de Bellreguard D. Longinos March y de concejales D. Javier Borrás y D. Carlos Cremades...

Contra la providencia del juez de Engrera sobreseyendo la causa a los citados funcionarios de Chella y Llosa, ha reclamado el fiscal de S. M. y se ha nombrado acusador privado al letrado Sr. Carreras.

Los socios de la Unión Escolar del Ateneo Científico se reunieron anoche, nombrando a la comisión organizadora de exoneraciones en la siguiente forma: Presidente, José Carrera Barrera; vices, Luis Gil Fiol; secretario, Antonio López Espinosa...

En la plaza de Toros se celebrará mañana una función ecuestre y acrobática, en la que habrá dos extraordinarios debuts de célebres maronistas...

GRAMOFONOS-CUESTA. A las una y media de esta tarde se ha presentado en el Ayuntamiento una comisión de obreros sombrereros a poner en conocimiento del señor Alcalde y del ingeniero Sr. Blanco el funcionamiento de una caldera de vapor...

En la Diputación provincial se ha intentado hoy la subasta para el arriendo de la plaza de Toros. No se ha presentado postor alguno.

La carne líquida que prepara el Dr. Castell es el tónico más potente que se conoce, pues tiene un gran valor nutritivo.

El legítimo Jarabe Climent Saind cura anemia, escurfina, tisis e inapetencia.

TRAJECITOS, varios modelos. Trajecitos, desde 6 pesetas. Makferlanes, desde 14 pesetas. Gabanes novedad, desde 10 pesetas.

La acreditada pañería y sastrería «The Smart» de la calle de la Paz, 15, y Cruz Nueva, 1, se ve favorecida por las personas de buen gusto...

Desviaciones de la columna vertebral, torceduras de las piernas, obesidad, prolapso de la matriz, etc. HERNIAS (quebraduras).

Don Jerónimo Farré Gamell. Calle de Peligros, 1 duplicado, entresuelo.

Sucesos. Robo. Un sugeto llamado Francisco Gadea Llopés, tomó ayer un carrito de mano de casa D. Domingo Borreg...

Juego prohibido. La Guardia civil de Chella sorprendió anoche en el café de Bobalite a unos sugetos que se entretenían tirando de la oreja a Jorge.

Ebrio. En la calle de Pasonal y Genis la Guardia municipal ha recogido esta tarde a un muchacho de 14 años...

Ardid frustrado. En la estación Central de Aragón ha sido detenido por la policía un sugeto llamado Marcellino del Toro...

Interrogado por el jefe de policía, ha declarado no ser cierto el robo, y que la causa de lamontarse era para ver si se le concedía pasaje gratis...

LA MAQUINISTA BILBAINA. ARTIÑANO DÍAZ Y HURTADO DE MENDOZA. BILBAO-DUBUO. Falleros de Construcción de Maquinaria Eléctrica y de Precisión.

DIABETES. se cura radicalmente y sin reaparecer, con la «Mixture Antidiabética Martin». Este nuevo tratamiento que conviene a los temperamentos más delicados...

La Soledad. Embalsamamientos y traslado de cadáveres; FERETROS de todas clases; hábitos de luto; los órdenes; COCHES FUNEBRES propiedad de esta EMPRESA. Servicio permanente.

LA MODERNA. Gran Funeraria Modelo de Lladró y C. Caballeros, 8 (esquina a la p. de S. Bartolomé). Teléfono número 344. Servicio permanente.

Poner los dientes sin sufrir. Los dientes para muchas personas son causa de frecuentes molestias y sufrimientos, y para la mayor parte de los niños su aparición es el comienzo de un período crítico para su débil naturaleza.

Julia Alonso. Muy Sres. míos: Mi hija Julia, de 2 años de edad, era muy tartada en su dentición, y habiendo leído en los diarios sobre casos análogos...

En Santos Juanes, a las siete y media misa con órgano y motetes, y novenario con Sabatina, meditaciones y gozos. En el Milagro, a las once novenario a la Inmaculada con misa, motetes, meditaciones, reserva y gozos.

En la Iglesia del Salvador, la Asociación del Espiritismo Azul misa jubilar a las diez y media en honor de la Inmaculada con música y sermón panegírico.

En la Metropolitana Basílica, a las cinco de la tarde tercer día del novenario en honor de la Inmaculada con Sabatina y sermón por el Dr. Vila, canónigo.

En el Asilo de Romero, a las tres novenario en honor de la Inmaculada. En el Pilar y San Lorenzo celebrará el día de la Inmaculada la fiesta a las diez y media misa de Comunión...

En el Asilo de Campo, a las nueve y media misa con exposición y sermón por el doctor Llach, Te-Deum, Salve, reserva y despedida.

En el Asilo de Romero, a las tres novenario en honor de la Inmaculada. En el Pilar y San Lorenzo celebrará el día de la Inmaculada la fiesta a las diez y media misa de Comunión...

En el Asilo de Campo, a las nueve y media misa con exposición y sermón por el doctor Llach, Te-Deum, Salve, reserva y despedida.

En el Asilo de Romero, a las tres novenario en honor de la Inmaculada. En el Pilar y San Lorenzo celebrará el día de la Inmaculada la fiesta a las diez y media misa de Comunión...

En el Asilo de Campo, a las nueve y media misa con exposición y sermón por el doctor Llach, Te-Deum, Salve, reserva y despedida.

Bonito negocio. Cada 1 000 pesetas rentan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo dueño del dinero. La casa responde de todas las operaciones mediante un uno por ciento. Informes gratis.

Modista. Confección de trajes con economía, último modelo. Dolores Segarra, calle de Viana, 10 2.º. Almanaques. Gran surtido en clases y dibujos. Precios sin competencia. San Vicente, 16.

GRANDES ALMACENES

EL CAPRICHICO

VALENCIA, calle de la Paz, letra E (esquina a la del Ave Maria) Cortadores especiales para la sección de Medida.



Don José Carlos Darder en cumplimiento del tercer año de su fallecimiento R. I. P.

Doña María de la Purificación Rincón de Castro en cumplimiento del 19 año de su fallecimiento

D. José Marco y Romero en cumplimiento del cuarto año de su fallecimiento

Sección religiosa. SANTOS DE MAÑANA. Dom. 3.º de Adviento.

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA HOY. TEATRO PRINCIPAL.—Lohengrin.—A las 8.30.

Avisos de Corporaciones. Compañía Valenciana de Navegación.—Por acuerdo de la junta de gobierno de esta Sociedad.

Sociedad de Seguros Mútuos contra Incendios de edificios de la provincia de Valencia.

Sociedad Valenciana de Tranvías.—No ha habido reunión suficiente número de accionistas.

TOS FERINA. Un solo frasco de Anticatarra! Borbenet.

Males secretos Dr. Algarra, especialista

Gran Fonda de España VALENCIA

Este establecimiento que es el mejor situado de Valencia ha sido totalmente transformado.



AL MAS BARATO DE LOS OPTICOS. Venta de anteojos cristales roca a precios baratísimos.

Consultorio Grifol ENFERMEDADES SECRETAS

Guerra al triol

En la acreditada Lanería de el BARCO se ha recibido una gran remesa de pieles.

Teatros

PRINCIPAL.—Mañana por la tarde tendrá lugar gran función, representándose Aida.

Tribunales

Homicidio e lesiones. Ante la sección de Derecho y tribunal popular han comparecido hoy Manuel y José Piá Sánchez.

Falsificación y estafa. Hoy se ha celebrado la segunda sesión de la causa incoada, como ayer dijimos, contra Teodoro Torró y otros por falsificación y estafa.

Sala de lo civil. Se han visto dos pleitos, informando en el primero D. Francisco Poquet y en el otro don Luis Sanchez Bergón y D. Francisco Amat.

Señalamientos para el lunes. Sala de lo civil.—Juzgado de Guardia, pleito entre Juan Bautista Catalá y Agustín Román Mazarrota, sobre reclamación.

Sección primera.—Juzgado de Liria, causa contra Antonio Carrasco y Ramón Francés Navarro, sobre robo.

Sección segunda, Mar, contra Juan Bautista Puchol García, por lesiones; Mercado, Tomás Ortiz Moltó, por injurias a los agentes de la autoridad; Mercado, Dolores de la Cruz Expósito y 3 más, por hurto; y Serrano, apelación en un efecto contra el auto declarando no haber lugar al procesamiento de Vicente Bochons como autor de una muerte por imprudencia.

José Ribera (el Españolito)

(Escribió expresamente para «LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA»)

Mantuvo pleitos de rivalidad con algunos de sus contemporáneos en Nápoles, venció en estas luchas, a las que más acudió por consejos de sus amigos que por su propio impulso, y los disgustos los padecieron otros como Zampieri, a quien arrestaron la vida estas pesadumbres de las luchas del oficio.

La decrepitud y el dolor no han sido llevados al Henzo jamás con expresión tan enérgica y terrible como los llevó Ribera. Esta fue su vocación y la realizó magníficamente.

Fue un pintor fecundísimo, y eso que durante muchos años se impuso la obligación de no trabajar más de seis horas. En la mayor parte de los museos de Europa hay obras suyas de primer orden.

Fue el pintor de los monasterios y de los salones. Produjo su pincel cuanto quiso producir y como quiso. Contó con el gran afecto de Velázquez; fueron sus discípulos Lucas Jordan y Salvador Rosa, dominó en Nápoles, hizo tribulaciones de sus obras a la corte de España, y dejó a su hija una fortuna considerable.

Figura tan excelente en la historia del arte, es más generalmente conocido que por su nombre, o designada más generalmente por el apodo del Españolito, que le impusieron en Nápoles por su pequeña estatura.

Envidiosos de que no fuera italiano, algunos eruditos le quisieron discurrir su patria; pero averiguado que, como dije antes, nació en Játiva el 12 de enero de 1588, el mismo nombre de Españolito (Spagnoletto) que le dieron los napolitanos desahizo y aventó todas las dudas.

Se atribuye su muerte a los pesares que le produjeron los amores del bastardo D. Juan de Austria y su hija, casada más tarde con un caballero principal de Palermo, según refiere Palomino.

Tal es la noticia que cabe en estas crónicas. Ribera es menos popular de lo que merece serlo. Es un pintor menos conocido del mayor número de las gentes por el estrechamiento que producen sus obras y la tremenda primera impresión de sus pinturas, pero es una de las más bellas figuras de la pintura universal.

En la actualidad que cabe en estas crónicas, Ribera es menos popular de lo que merece serlo. Es un pintor menos conocido del mayor número de las gentes por el estrechamiento que producen sus obras y la tremenda primera impresión de sus pinturas, pero es una de las más bellas figuras de la pintura universal.

Tal es la verdad de los tréjoss pinturas del inmortal artista.

La procesión de mañana

A las dos y media de la tarde, según en otras ocasiones hemos anunciado, se verificará la procesión general de las presentas fiestas jubilaires a la Inmaculada, acto que resultará seguramente un acontecimiento, a juzgar por las impresiones que hemos recogido.

La carrera que seguirá es la siguiente: Plaza de la Constitución, calles de Caballeros, Tres Alt, Bolsería, plaza del Mercado, calles de San Fernando y de San Vicente, plaza de la Reina, calles del Mar, Avellanías, Palau y plaza de la Almoina a la Catedral.

No se sabe a ciencia cierta el número de corporaciones religiosas que concurrirán a la procesión, pero se tiene noticia que será crecidísimo e inculcable el de asistentes. Están invitados todas las asociaciones, corporaciones, Real Maestranza, prensa, grandes cruces, etc., etc.

Se nos asegura que figurarán en el religioso cortejo todas las bandas de músicos de esta ciudad y pueblos vecinos.

En compañía de los cleros parroquiales irán las Asociaciones establecidas dentro de su jurisdicción, Obrerías y juntas de Fábricas. Las corporaciones llevarán su respectivo estandarte, y con el objeto de evitar confusiones se han circulado las oportunas órdenes, fijando las horas en que cada una de dichas entidades se ha de reunir y llegar a la Catedral.

La imagen de la Purísima que ha de figurar en esta procesión, pertenece a la parroquia de San Esteban, de cuyo templo será trasladada mañana a las doce al de la Catedral, asistiendo al acto el clero de aquel, una comisión de la junta organizadora de las fiestas jubilaires, y cuantos fieles quieran tomar parte.

ULTIMA HORA LOTERIA NACIONAL

Madrid 10, 11.10. En el sorteo de la Lotería Nacional celebrada hoy han resultado premiados los números 14.855, con 240.000 pesetas.

Primera casa en España a la altura de las mejores del Extranjero

Ropas hechas para caballeros y niños.—Géneros para construir a medida.—Camisería, Corbatería, Géneros de punto.—Paraguas, Chanclos, Impermeables, Bisutería, etc., etc.

PARA CABALLEROS Trajes hechos de abrigo. de 25 a 60 ptas. Gabanes ingleses. de 35 a 75 Capas completas. de 30 a 125

PARA NIÑOS Trajecitos. de 9 a 40 ptas. Gabanes, makferlans y capitas. de 9 a 40

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas

Madrid 10, 15-15. «El Imparcial» Se ocupa del problema de las subvenciones creyendo que el Sr. Maura no lo solucionará con su política efemérida parlamentaria.

«El Liberal» Reprueba la forma vejatoria con que los funcionarios han procedido a la busca y detención de los Sres. Gabá y Herrera.

«El País» Exalta a las minorías del Congreso a que se opongan a las medidas reaccionarias del Gobierno.

«El Nacional» Asegura que nadie ha puesto en duda la caballerosidad y honradez del Sr. Sánchez Guerra.

«España» Se extraña de cómo puede gobernar el Gobierno sin régimen parlamentario, que representa la vida política moderna, cuando con el régimen es imposible gobernar.

«El Universo» Señala el contraste entre la actitud del señor Maura, con motivo de la fiesta de la Inmaculada con la del duelo del Sr. Sánchez Guerra y Soriano.

«España» Se extraña de cómo puede gobernar el Gobierno sin régimen parlamentario, que representa la vida política moderna, cuando con el régimen es imposible gobernar.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

2.º Se establecen las diferencias para los casos en que habrán de entender el Tribunal Supremo y el Consejo de Guerra y Marina.

LAS CORTES

Madrid 10. Congreso. Abre la sesión el Sr. Romero Robledo a las 2.30.

«El Liberal» Reprueba la forma vejatoria con que los funcionarios han procedido a la busca y detención de los Sres. Gabá y Herrera.

«El País» Exalta a las minorías del Congreso a que se opongan a las medidas reaccionarias del Gobierno.

«El Nacional» Asegura que nadie ha puesto en duda la caballerosidad y honradez del Sr. Sánchez Guerra.

«España» Se extraña de cómo puede gobernar el Gobierno sin régimen parlamentario, que representa la vida política moderna, cuando con el régimen es imposible gobernar.

«El Universo» Señala el contraste entre la actitud del señor Maura, con motivo de la fiesta de la Inmaculada con la del duelo del Sr. Sánchez Guerra y Soriano.

«España» Se extraña de cómo puede gobernar el Gobierno sin régimen parlamentario, que representa la vida política moderna, cuando con el régimen es imposible gobernar.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

«El Ferrol» Se han repetido las agresiones de los traficantes a los jeteros.

